

6^e enquête «Appréciation de la qualité de la formation postgraduée par les assistants»

Suite aux résultats réjouissants de l'année dernière (74% de taux de réponses, BMS 2002;83 [24]:1228-9), nous effectuerons pour la sixième fois une enquête sur l'appréciation de la qualité de formation postgraduée par les assistants. Tous les médecins en formation sont à nouveau invités à y participer en remplissant le questionnaire jaune prévu à cet effet. Ils contribueront ainsi à garantir la qualité de la formation postgraduée médicale.

L'enquête a lieu pour la dernière fois sous la forme de ce questionnaire. En juillet 2002, le comité central a voté un crédit pour la création d'un nouveau questionnaire qui tiendra compte des suggestions et critiques émises. Au cours du dernier trimestre 2002, des groupes de travail formés de dirigeants d'établissements de formation postgraduée et de médecins assistants vont élaborer une nouvelle version de questionnaire, qui entrera en vigueur à la fin de l'été 2003. Les questions posées sont destinées à renseigner sur les processus détaillés de formation postgraduée par rapport au contenu et à la qualité, de manière à pouvoir engager des mesures concrètes à la lumière des réponses reçues.

A la mi-août, les responsables des établissements de formation postgraduée recevront à nouveau les questionnaires jaunes de la FMH avec prière de les remettre aux médecins en formation. Le représentant des assistants sera invité à les récolter une fois remplis et à les retourner à la FMH pour évaluation (il va de soi que les assistants peuvent renvoyer eux-mêmes leur questionnaire au Secrétariat de la formation prégraduée, postgraduée et continue [FPPC] de la FMH).

Le nombre de médecins en formation dans chaque clinique et donc le nombre de questionnaires nécessaires nous ont été communiqués par les responsables des établissements grâce à une statistique effectuée au préalable. Seuls les médecins en formation recevront un questionnaire jaune!

Nous espérons à nouveau pouvoir compter sur une forte participation à cette enquête et vous remercions d'ores et déjà de l'intérêt que vous portez à la formation postgraduée médicale.